



Llamamiento al respeto y a la unidad ante la elección rectoral

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Daniel Hernández Ruipérez cerró su informe aludiendo a los próximos comicios rectorales. «Se acerca –apuntó– un tiempo de debate sobre la Universidad, sus problemas y las soluciones, las diferentes concepciones de su misión, visión y estructura y los nuevos proyectos para su futuro». Indicó en este sentido que «bueno es el contraste y la confrontación de pareceres, como lo es el mantenimiento de la unidad en lo que a todos debe impulsarnos: conseguir una Universidad mejor, más atractiva y reconocida, que cumpla con mayor brillantez y eficacia su compromiso con la sociedad».

Por todo ello, lanzó un claro mensaje a los candidatos rectorales instando a conciliar el debate «con el respeto a quien tiene otras ideas para nuestra Universidad», evitando «fracturas de difícil recuperación en la comunidad universitaria». Y es que, según concluyó el rector, «gracias al trabajo de todos, estamos en una muy buena situación para afrontar el futuro con confianza», dejando atrás los duros momentos de la crisis.